## 2024年5月9日 中学校体験① 6年生の感想(1部抜粋)

最初はドキドキしたけど先生が優しくてホッとした。

登校したとき、中学生がわかりやすく「外靴はあそこだよ。」と教えてくれたので、スムーズに進めることができました。中学生の作ったポスターもクオリティーが高くて驚いたし、歴史の授業では問題に正解できて嬉しかったです。これからもよろしくお願いします。

第二中学校のあまり見たことのないいろいろな様子を見れて楽しかったし、色々なことを知れました。 また今度行くのが楽しみです!

椅子や机が大きくなっていてビックリした。小学校にはない教室がたくさんあった。

中学生が真剣に授業を受けているところ、自身を持って挙手しているところなどがすごいと思いました。 私も真剣に授業を受け、授業態度が立派な中学生のようになりたいと思ったので、日々の授業態度を改め、たくさん挙手したいです。

思ったより広くて驚きました。あと先生たちが明るい人達で授業が楽しくなるなと思いました。

中学校に初めて入ったけど、校舎も凄い広くて先生方も色々と教えてくださって、1~2 年生も真剣に勉強をしていて、凄かったです。

学校の中が意外と綺麗で安心しました。とくにトイレは汚いイメージがあったのですが、綺麗で良かったです。学校を見学するのが、楽しかったです。

優しくて、面白い先生がたくさんいて、安心しました。机と椅子が大きくてびっくりしました。校内をま われて、楽しかったです。

色々な教室が見られて楽しかったです。次の中学校体験では、先生の名前をおぼえられるようになりたいです。

中学校が広くってびっくりしました。いろいろな教室があってすごかったです。今日はとても楽しかったです。中学校に行くのが楽しみになりました。

とても面白いし、次、中学校に行くとき安心して行けるようになりました。

みんな楽しそうに授業を聞いていて中学校の授業も受けてみたくなった。階段に飾っている絵が綺麗で 私も美術部に入ってみたくなった。